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s^-\'t VIAJA EL P. RECTOR A BS. AS.ENTREVISTA CON EL P. QUILES

Encontrándose el P. Quiles S.J., conocido filo
sofo y estudioso de la filosofía Oriental, en 
nuestra Universidad, aprovechamos la oportunidad 
para hablar con el sobre Oriente y Occidente. 
Aquí están algunas de sus respuestas:
NOTICIAS:En un mundo tan interdependiente como 
el actual, ¿se puede hablar de filosofía orien
tal y filosofía occidental?
P, Quiles:En realidad hov el mundo está mucho mas 
unificado, mucho miás interdependiente. Sin em
bargo, si miramos al hontinente asiático en su 
conjunto y miramos a Europa v a America, eviden 
temente hay actitudes mentales y filosofías di
ferentes .
En la India, la mayoría de los filósofos siguen 
todavía la tradición del budismo, tienen una 
concepción distinta de la nuestra. Evidentemen
te en Europa y America, como se ha dicho,/hay 
una actitud más racional qiie en la India, China 
y el Japón donde prima lo intuitivo y emotivo. 
Ellos usan menos el raciocinio, y se fundan más 
en la experiencia vivida de la realidad.
Después viene otra diferencia que es la interpr£ 
tación distinta de la experiencia humana que 
dan unos y otros poraue evidentemente acá en 
America y en Europa somos más personalistas, es 
decir damos a la experiencia personal indivi- 

nuestra,la interpretación de que real
mente somos una persona individual, en cambio 
en las filosofía orientales, tal como todavía 
las explican los filósofos budistas y los filó
sofos hindúes, no dan el carácter de persona 
individual a ese yo interior que experimentar 
mos.
No es individual sino que es apenas una chispa 
del absoluto, es el absoluto mismo.
NOTICIAS: En el mundo occidental, ¿ se conside
ra que el mundo oriental favorece el comunismo, 
por la forma en que ha prendido el comunismo 
en los países orientales ?, ¿ Hay una relación 
entre esta doctrina y el carácter colectivista 
que Ud. me estaba diciendo?
P. Quiles:No, más bien podemos decir que aunque 
en un aspecto, en cuanto que todos somos el 
absoluto y se anula la personalidad individual 
podría favorecer el comunismo, pero por otro 
lado el comunismo ateo materialista es lo 
más contrario que hay a la mentalidad oriental. 
Si en China el comunismo se ha impuesto no 
ha sido por el carácter colectivista que ha en
trado sino que ha entrado por la fuerza.
Ahora que han liberalizado un poco más la si
tuación ya aparecen muchos más creyentes.
Yo estuve en China en 1972 y las iglesias 
estaban casi todas cerradas.

/o.-------- — '

Por diversas gestiones que atañen a lo univer
sitario local y nacional, viajó el P. Rector 
a la Capital Federal.
Entre otras actividades, intervendrá en la e- 
lección del nuevo presidente del CRUP ( Con
sejo de Rectores de Universidades Privadas ), 
y conversará con otros rectores de las Univer
sidades Católicas acerca de las Jornadas de 
Filosofía que tendrán lugar en Córdoba a fi
nes de setiembre.
También tiene audiencia con el Sr. Vice-Canci- 
11er de esta casa, para tratar diversos temas 
que hacen al funcionamiento de la UCC. 
Retornará a Trejo la semana entrante.

ENERGIA NUCLEAR

En adhesión al XXV Aniversario de la U.C.C., 
se presentará los días 4 y 5 de agosto una de
legación de la Comisión Nacional de Energía 
Atómica encabezada por su presidente, el 
Vicealmirante Castro Madero.
La misma dedicará un día entero a disertar 
sobre Energía y Seguridad Nuclear y Pro
tección Radiológica.
La conferencia se dictará en el Anfiteatro de 
la Facultad de Ingeniería.dual

1

El P. Ismael Quiles, SJ. pronuncia su 
conferencia sobre BUDISMO Y CRISTIANISMO
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XI1° CONGRESO INTERNACIONAL DE HIDATOLOGIA INTERCAMBIO SOPlIIA UNIVERSITY-U.C.C
En el lapso del 4 al 6 del raes próximo pasado, 
tuvo lugar en la ciudad de Argelia, de la Repú
blica Argelina Democrática y Popular, un impojr 
tante evento científico, el duodécimo Congreso 
Internacional de Hidatidología, con el objeto 
de confrontar las experiencias e investigaciones 
realizadas en los diversos países del mundo co£ 
tra la endemia parasitaria hidática y proponer 
una acción de lucha contra tal enfermedad.

la magnificencia de un gran anfiteatro, col
mado por más de 500 representaciones oficiales 
las sesiones científicas fueron presididas por 
por el Prof. Dr. Bachir Mentouri, con la presen
cia del Prof. Dr. Abdelhak Bererhi (Ministre de 
1 Ensiegnement et de la Recherche Scientifique), 
de Abderrazak Bouhara (Ministre de la Sante) y 
de varios Embajadores, entre ellos el de la Re
pública Argentina, Nereo Meló Ferrer.
Se contemplaron especialmente temas epidemológi- 
cos, diagnósticos, la importancia socioeconómica 
de la zoonosis hidacica y programas de lucha en 
desarrollo y de referencia.

Se comunica a los alumnos de las Facultades de 
Ciencia Política y RR.II v do Ciencias Econó
micas que sigue abierta una interesante posi
bilidad de intercambio cultural hacia el exte
rior. El mismo hn sido impleme.ntado entre la 
UCC y la Sophia Pniversity de Tokio, Japón y 
consiste en facilitar las condiciones para el 
perfeccionamiento de nuera ros alumnos en el 
campo de las Ciencias Económicas y la Ciencia 
Política.
La duración del Intercambio es de 1 año acadé
mico, los postulantes deberán tener un buen 
conocimiento del inglés. En relación al tema 
el Padre Jean Sonet S..T, ya ha dictado charlas 
aclarstorias en ambas Facultades. Aquellos in
teresados que se cnctic'ntren en 2 y 3 año pue
den dirigirse al Vicerrectorado de Desarrollo 
en Trejo.
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i IPRESTAMOS DE HONOR EN IPRl

En total se han presentado 3b5 solicitudes de 
prestamos de honor en este año, de los oíales 
se han otorgado 307, lo cual constituye un au
mento del 15% sobre las otorgadas el año pasa 
do.
Los prestamos se repartieron por slas Facultades 
de la siguiente manera:

Especialmente y o- 
ficialmente invitado por el Gobierno Argelino, 
a través de su Embajada en nuestro país, 
rrió a dicha magna reunión internacional 
Clemente M. Rico Prof. Titular de Parasitología 
de la Facultad de Medicina, quien tuvo destaca
da actuación en la misma, disertando sobre, los 
"Factores ecológicos y edéficos de difusibilidad 
hidática" y proponiendo, como la única forma de 
erradicar a dicho flagelo de la Humanidad, el 
de quela llama de la antorcha de la lucha anti- 
hidatídica no debe extinguirse sino con la en
fermedad misma.
Finalmente y por el voto unánime de los 
trentes, el Dr. Rico, representando a nuestra 
Facultad de Medicina, fue designado Secretario 
del Consejo Permanente de la Asociación Inter
nacional de Hidatología, Organización no guber
namental en relaciones con la Organización Mun
dial de la Salud.

concu-
, el Dr.

Arquitectura.............b3
Cs. Económicas
Derecho.............
Cs. Químicas.,
Mcdicina...........
C. Política y RR.II 28 
Ingeni orín 
Cs . Agropecuarias. .15 
Filosofía

37
4 7
AO
28

26concu-

3

TOTAL 307 •

El total de los prestamos abarca a un 7,3% del 
es tudian tado.
Este porcentaje oscila en las facultades, entre 
5,3% y 9,9%.
del año, los egresados han devuelto un 300% más

Es-

Cabe señalarse que en lo que va
INGLES COMERCIAL Y RECURSOS HUMANOS

que todo lo que devolvieron el año pasado, 
tas devoluciones posiblilita que se pueda se
guir ampliando el servicio de préstamos que se 
ofrece.

EL CEBADE nos informa de la próxima realización 
de dos interesantes cursos, en el marco de su 
ciclo 1981.

i.

El primero de ellos se denomina Inglés para la 
Gestión^de Negocios y tiene por objeto brindar 
un inglés funcional que todo adulto necesita tan 
to como herramienta de trabajo, como para su de 
senvolvimiento aceptable en el marco social.
Su duración está prevista en el curso de 6 meses 
dictándose martes y jueves de 19 a 21,30. 
mienza el 25 de Junio.
El Segundo curso se ha denominado Recursos Hu
manos en la Organización, y está organizado en 
forma de Seminarios, seis en total, donde cada 
uno de ellos profundiza en las funciones del 
personal de la empresa.

COLOQUIO DE DIABETES Y EMBARAXO

Con el auspicio de la Asociación Latinoamérica 
na de Diabetes y la Facultad de Medicina de nu 
estra Universidad, se llevó a cabo en Carlos 
Paz los días 16, 17 y 18 del corriente, el Pri
mer Coloquio de Expertos en Diabetes y Embara
zo.

fCo-

\El encuentro tuvo por finalidad discutir y es
tructurar normas de detección, seguimiento y a- 
sistencia integral de la embarazada diabética 
en los distintos niveles de la atención médica. 
Las conclusiones a que se llegaron fueron con- 
densadan en un documento que será entregado a 
mas de 1500 maternidades de toda América. Se 
intenta además que la difusión de las pautas 
fundnmenta 1 <>«1 de] tiocumenif».
Ir la píevMiln ln<-idenci/i f|tie esta dolencia lle
ne a nivel masivo.

Tiene una duración de 
117 horas y se dictará los lunes y miércoles de 
19,30 a 22,30, iniciando las clases el 2A de 
junio.
Para más información dirigirse a las oficinas 
•leí CEPADE Trejo 323, 2-Piso o llamar «1 Telé- 
• ou» A 3-213 de 9 a 19 hocaa. I i ciidnn a d isminu-

Pnrn aquellos que desean 
profundizar en el tema referido, se recuerda 
que <ui Miioiiin de ACIA SCIENTI EtCA,
voluim-m s I') y |(i 
laborados por calificados especia listas en la 
materia.t SI' CIO lien ( I an 2 7 ti aba jos e
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C.U.C.d.O.R, VACACIONES

•El sábíuio 20 de iunio, en el Bar de Ciencias 
iconómicas, se realizó el asado programdo en 
conmemoración del cuarto Aniversario de CUCCOR. 

, .El evento dió comienzo a las 12.30 
la celebración de la Santa Misa, 
rededor de las 13.30 hs. se comió el asado. 
Posteriormente, algunos de lo» integrantes del 
'rüpo tomaron la palabra y expresaron sus 
impresiones sobre el sentido de la reunión, es 
tiecir sobre el deseo de reunir a todos aquellos 
que alguna vez participaron de las actividades 
del grupo.
la fiesta prosiguió con cantos, sketches y con 
Ja proyección del audiovisual sobre los cam
pamentos.
I ’mbién se hizo entrega de un recordatorio cO£ 
■istente en el trébol, emblema del grupo, a los 
presentes.
Asistieron al asado alrededor de unas 60 per
sonas, entre ellas padres de algunos de los 
integrantes del grupo, e invitados especial
mente algunos integrantes del grupo de campa
mento de la Universidad del Salvador.
Como saldo, además del momento vivido, quedo 
la intención de volver a reunirse en este tipo 
de eventos, dándole comtinuidad en los años 
venideros.

•Re^preyé para los día? 27 al 31 de iulio 
carjipamento de vacaciones.
1.03 interesados pueden recabar mayor informa
ción en el local del SAP. ( detrás del bar de 
Ciencias Económicas).

Con este numero , NOTICIAS UCC, se despide por 
corto tiempo: llega el esperado descanso de qu- 
lio para toda la familia de la UCC.

NOTICIAS UCC. cumpla ron 
misión: SER UN MinUO DE (;0MlIt^l ICACTON.

Para lograr este obietivn necesitamos la cola
boración de todos Jlds., alumnos, docentes, dec¿ 

, secretarias v todo lector del boletfn.

hs. con Nuestro deseo es que
• Luego, nl- su

nos
Renovamos nuestro pedido:
MACANOS LLECAR SUS TNOUTETUMES, CRITICAS, NOVE
DADES, Y TODO LO OUE SEA DE INTERES PARA EL AM
BITO UNIITRSITARTO.
El próximo numero saldrá el día lA de agosto. 
FELICES VACACIONES T'.’.’. 1t

CINE DEBATE
‘1 El queves y viernes <le la semana pasada se pre

sentó la pelílula Todos los lloml^ res del Presiden» 
te, en el Cine Debate organizado por el grupo 
ad-hoc.
La película se refiere a la acción de los perio
distas, representados por Dustin Hoffman y Robert 
Redford, en el esclarecimiento del caso Water- 
gate, que terminó con la renuncia del Presidente 
Nixon. En el debate realizado el quevea se des
tacó la brillante actuación de los dos prota
gonistas, el problema del poder y lo peligroso 
que es la corrupción del poder, como la pelícu
la enfatiza el contraste entre la luz( en el ijn 
terior del diario) y las tinieblasí en las calles 
por donde buscaban información). Finalmente se 
destacó el poder del periodismo en tales coyun
turas.
Asistieron aproximadamente 70 personas, posible
mente la asistencia record. Entre los presenten 
se hallaba el P. Rector, quien intervino también 
en el debate.
El próximo debate se realizara'en agosto, vean 
el próximo numero de

un

FUTURO INGENIERO NUaEAR ■Ni
El alumno de Tercer Año de la Facultad de Inge 
niéría, y ex-colaborador de NOTICIAS UCC. ~ 
Hermíín Roberto Blaümann, há ingresado al Ins
tituto de Física Nuclear Balseiro.
El lunes fi de junio pasado, comenzó en Buenos 
Aires, la serie de exáménes que debía aprobar 
para ingresar, los cuales comprendían matemá
tica y física, y uná posterior entrevista. 
Según nos cuenta Hermán al examen se presen
taron lAO aspirantes, de los cuales solo 
ruarénta y tres lo aprobaron,.
Finalizada la agitada semana Hermán ha perma 
nocido en su casa en Buenos Aires '* retomando 
fuerzas " para comenzar el l®de agosto, en 
Bariloche, a recorrer el largo camino que le 
espera hasta obtener su título de Ingeniero 
Nuclear.
Desde NOTICIAS UCC.

NOTICIAS UCC.

/f^ELICITACIONES
A Aldo Sebastián Belbruno, secretario Técnico 
de la Fac, de Agronomía, v su Señora, por el na^ 
cimiento de su l^hijo: Pablo, que nació el pa
sado 17 de Junio del corriente año.
A la señora Lilia Candotti,secretaria del jefe 
de personal de la UCC, v el Dr. Luis Dalmau, 
quien atiende en el consultorio del Campus, han 
sido padres de una hermosa nenita. Hienda, que 
nació el 16 de junio.
Según nos cuentan es una gordita amorosa de 
3,200 kg.
A la Señora Teresita Mercado, secretaria adminis 
trativa de Medicina que ha tenido una hija, MarTa 
Cruz.

V

le deseamos MUCHA SUERTE

f ORO

El lunes próximo tendrá lugar la primera reu
nión del Coro de nuestra Universidad, Se reali 
zara a partir de las 21.30 hs. en el tercer p^ 
so de Trejo 323, y la finalidad es fijar los 
horarios para los ensayos y probar las 
de loa postulantes.
Se prevé,a priori,que las reuniones tendrían ^ 
lugar en Trejo los lunes y jueves a partir de 
l as 21.30 hs .

agrupación coral será dirigida por el co
nocido músico da nuestro medio, arquitecto E- 
fraín Agustinoy.

. . J’”!'CR de destacarse que
• tan J itHcrii'ias mas de 30 pnrsonas, eaporandci 
que para antes de fin de año el Coro tenga 
primera presentación en, público.

^p.Cárlo^ Hatti, secretario Técnico de la Facultad 
de Medicina, behdecido con una hijita Ana Ceci
lia-" Mari a. c;

^^aiAnálía Appa Plaza y Roberto Solimano, estu- 
’foj.a’n'tes ^de la facultad de arquitectura, por su 
i fiírimetVíhí^ia J^na .limeña.

’ ■> \
tALÍ.ECfMI

)

voces
K i

ENTO

S*écro,^aría de la Facultad de FieTH’ías F.conó- 
Uk/icc llegar su pesar al Dr. Cacar Negrito

1 *■ -a V
l.a

Fconnniira rio la fa
|¡se encue

CAMPuS
H
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(viene de la Pag.l)
F'rácticamente no iba nadie.Yo asistí a Misa un 
domingo,después de pedir mucho que me llevaiwi 
a una Iglesia.Allí,sólo había dos viejitas chi- 

. ñas,los detós eran un pequefío grupo de diploná- 
ticos occidentales. Cbn eso ellos salvan de algu 
na manera la libertad religiosa,pero el pueblo,_ 
los diicos, nadie iba. Aliora, en cambio, que á- 
penas han liberalizado un poco,ya las Iglesias 
'le llenan los cfcmingos.Quiere decir que el nate 
Tialismo ateo,narxista,leninista,era una caí» 
que ocultaba la verdadera realidad interior. 
MOTICIAS:¿Uue sentido tiene la trascendencia pa 
ra la filosofía oriental ?
P.Quiles: La trascendencia es siempre algo que 
esta mas allá de nuestras experiencias indivi
duales, sean ellas cuales sean,es decir que hay 
algo que trasciende nuestra inteligencia,que 
trasciende nuestra experiencia del mundo mate- 
rial,que Liay algo que trasciende nuestras pro
pias experiencias individuales.Este es el sentí 
do que ellos ven a la trascendencia,y nosotros 
la admitimos.Ijo que pasa es que ellos interpre
tan la trascendencia cano una especie de monis
mo panteísmo y nosotros ceno un personadismo.

i;ncui:nthü df: juvEmupLS.
Hace aproximadamente 15 días se realizó en San 
Antonio de Arredondo un encuentro de Jovenes,con 
vocado por el Secretariado F’astoral Juvenil fiel 
Episcopado.
HOTICIAS pudo conversar con Eugenio Biafore,del 
Ffovimiento Malíi nista,quien es tuvo presente re
presentando a dicíió grupo.

V

NOTICIAS: ¿Comí lograste ir al encuf'ntro?. 
Eugenio: Fui como representante del Movimiento. 
H^ía .S invitados por cada Movimiento nacional 
y los delegados de cada diócesis.En total^éramos 
aproximadamente 170 jóvenes,mas varios sacerdo
tes y Obispos.
NOTICIAS: ¿Cuánto duró el Encuentro?
EugenioT Desde el viernes por la noche hasta el 
domingo al mediodía.
NOTICIAS:¿Cómo se trabajó?
Eugenio: Se tratajó por grupos sobre el documen 
to de la pastoral juvenil.Concretamente se tra
taron cuatro grandes temas: la espiritualidad, 
la formación, la integración del joven a la Igle
sia y la integración del joven en la realidades 
temporales (sociales y políticas).
Ni^CIAS: ¿Qué impresiones sacaste de la reu- 
nión ?. _ j
Eugenio; Se pudo percibir la realidad del joven 
argentino y se dieron los medios concretos p>ara 
encarar una pastoral juvenil. 
rJOTTCIAS; ¿Cuales serían esos medios concretos? 
Eugenio: Van a salir en \in flocumento qixí sacará 
pronto el Secretariado de Pastoral Juvenil, 
lo bueno fue la preocup>aci6n de la Iglesia por 
la juventud y oemo está tratando de llegar a e- 
llos pvira fontar sus conciencias robre los valo 
res fundamentales.

'•
A

f
!

i

35 EGRESAIX)R DEL CEPADE.

Esta tarde se efectuará la ceremonia de entrega 
de certificados a los 35 egresados de la octava 
promoción del Programa de Formación Gerencial, 
y de la Primera Premoción del Program de Fonia 
ción en Gestión Ccmercial, I

HN NUEVO PROYECTOR DE 16 MM.
Con ocasión del XXV Aniversario de nuestra Uni
versidad y merced a la intervención de la Aso
ciación de Amigos Alemanes,está por llegar un 
proyector de películas de 16 iifn,de la firma Ro*- 
bert Boschjcomo obsequio a la UCC de parte de 
la sección "Relaciones Ciilturales Internaciona 
les del B.D.I." (Asociación de los Industriales 
de Alemania).

EL P.PLTIY EN IN.OJ.I’O.
El Instituto de Qiltura PopuTar (IN.CU.IX). )es 
pxoGO conocido en Córdoba ,p»ero es muy conocido 
en todo el Norte argentino,desde Misiones hasta 
Catamarca y Salta.IN.CU.TO. es ima escuela radio 
fónica .que comenzó enseñando a leer y escribir 
por radio .AFiora también tiene mensajes p)astora- 
les,sobre salud,la familia,la ]iuerta,la organi
zación vecinal.Es una obra magnífica,que tiene 
su diario propio "Acción",produce folletos p)ara 
alfabetizar a los más humildes,etc.
El P.Petty ha sido invitado a formar piarte de 
un equipo de 4 evaluadores(2 alemanes y 2 argén 
tinos),convocado por Misereorda agencia alema- 
rta que contribiiye en porto a solventar los gas
tos de IN.CU.POj Para ello fue necesario cono
cer toda la documentación de la institución,vi
sitar algunas experiencias en terreno,en el Cha 
co,Formosa,N.de Sta.Fe y Santiago y próxúrvamen- 
te deberá viajar a Alemania pora concluir allí 
la tarea.El Padre estará de regreso a mediados 
de Julio.

0ESTADISTICAS DE LA BIBLIOTECA.
Durante los meses de Abril y Mayo los préstamos 
a domicilio aumentaron de 304 (piara Febrero-Mar 
zo) a 1007.
En el mismo pieríodo los préstamos en sala au
mentaron de 192 a 360 y los préstamos a estu
diantes de 456 a 1347. Todo ello representa un 
incremento cercano al 300% entre los meses de 
verano y los primeros meses de clase.
Este aumento parece normal y,sería deseable que 
se inermentara más todavía. La biblioteca está 
al servicio de todo el estudiantado y suele te
ner lugajres desocupados piara quienes quieran ir

Va estudiar allí.
Vfc.»____ _________ J

r
i:
i"’
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TESIS SOBR]!! FUTBOLCONFERENCIA DEL DR. BRICNONE

El jueves 11 del corriente loa teaiatas de la 
Facultad de Arquitectura se enfrentaron en un 
partido de fútbol.
La escusa fue dirimir la rivalidad existente 
entre loa boxea ubicados Itacia el S»ir v loa u- 
bicados hacia el Norte de' edificio de la Fa
cultad .
Así, anroximadamente a las 11 hs. dio comienzo 
el encuentro.
Loa equinos, no del todo pareioa, ae brindaron 
desde un comienzo, por enteros por el" espec
táculo "
vista futbolístico pero ai por su emoción v por 
el momento de sana diversión cpie brindó a i upa 
dores y espectadores. Estos, meior dicho, éstas 
ya que eran las compañeras de loa futbolistas^ 
no acallaron sus bulliciosos cantos basta el 
final del encuentro.
A la postre vencieron los del Svir 9 a 2 , debido 
a sus individualidades v su estado físico (sSlo 
algo mejor que el de sus rivales).
Para finalizar, diremos que según algunas ver
siones se está planeando la revancha, pero en 
otro deporte, ya que la Tesis sobre Fútbol fue 

^reprobada. __________________ _____________________ J

Invitado por el CEPADE, el Dr. Carlos Brignone 
dieerto el viernes 8 sobre el tema:" La situa
ción económica actual y él efecto posible del 
paquete de medidas.
El Dr. Brignone es economista, ex-presidente del 
Banco Central y ex-director ejecutivo del Banco 
Interamericano de Desarrollo.
En su conferencia el Dr. Brignone desestimo que i 
la implementación del control de cambios y de 
las tasas de interés pueda contribuir a solucio
nar el actual cuadro de la economía nacional.
' Los argentinos,-dijo- han aprendido a burlar

se olímpicamente del control de cambios v de ta 
sas de interés. Lo primero quizás nunca fue tan 
estricto como durante mi mandato al frente del 
Banco Central ( 1971-72) y sin ’íctóargo perdía- 
mos^las divisas más rápidamente de lo que se 
están perdiendo en la actualidad.
Señaló asimismo que " un control de cambios im 
plica en los hechos que lo que es legal en Bue 
nos Aires puede ser ligal al otro lado del río, 
-es decir en Montevideo. Y esto con las facili
dades 'de comunicación y traslado de hoy en día, 
puede ser risueño. 'Con las tasas de interés su
cede lo mismo, porque un banco le va a decir a 

que no puede pagarle más de lo que establece 
el Banco Central pero seguramente le dará una 

tarjetita donde puede colocar su dinero.
Todo esto se puede asemejar a la " ley seca " 
que se estableció en Estados Unidos; lo único que 
hizo fue favorecer el gansterismo", afirmó el 
Dr. Brignone.
En su opinión " en los dos últimos años hubo una 
mejora del salario real promedio, entendiéndose 
como tal el promedio de los salarios reales del 
país". Reconoció no obstante, que este índice ' 
está muy influido por los sueldos más altos y 
que la pirámide salarial argentina se ha hecho > 
más empinada en los últimos meses; es decir su
mamente reducida en la punta y ensanchada en su 
base. A su entender el poder adquisitivo ha 
jorado notablemente en ciertos niveles, destacan 
do como prueba de su afirmación los últimos vi£ 
jes al exterior de gran parte de los argentinos. 
Sobre este tema, puntualizó finalmente que tene- 

una situación sumamente delicada y compli
cada que requiere un estudio muy serio y medidas 
cautelosas.
Más adelante, aceptó asimismo _
nómico del país es difícil, reconociendo que hay 
una creciente descapitalización del sector pri
vado. Ejemplificó en tal sentido que el productor 
agropecuario se ve con posibilidades de obtener 
cosechas record, por su rendimiento y calidad pe 
ro que carece de recursos para obtener la semilTa 
La situación empresaria, aseguró Brignone, 
mámente compleja ya que se ignora realmente cuáT 
es el verdadero monto de los pasivos de las 
presas.
Estimo el ex-titular del Banco Central que el re 
descuento anunciado por el equipo económico es 
útil pero al ignorarse ese dato mencionado se d 
desconoce su verdadera repercusión.

i

brillante desde el punto deno muv

-1.i

Ud. CASAMIENTO i\
Esta tarde a las cinco contraerá matrimonio, 
por el civil, la Señorita Carmen Trosero, efi
ciente y estimada secretaria de la facultad de 
ingeniería, con el Sr. .lulio Pont i. Mañana se 
realizará la ceremonia en la iglesia de San 
Ramón Nonato v luego habrá una reunión de pa
rientes v amigos en casa de la novia.
Desde NOTICIAS UCC. le enviamos nuestras feli
citaciones y deseamos que sea muy feliz en esta 
nueva etapa que comienza en su vida.

i

I

coNsui/roRin medico
Funciona en el Sub-suelo de la Facultad de In
geniería un Consultorio Médico.
El mismo está a cargo de dos profesionales que 
tienen como misión, realizar la revisación mé
dica a los nuevos habitantes del campius, y a- 
tender alguna emergencia ( verdadera ), que 
pudiera darse. El horario so atención al pú- 

Vj)lico es de R a 12 y de Ib a 21 hs.

me

mos

INTRINCULIS
que el futuro eco

Reiniciamos nuestra sección que se interrumpió 
ra tres números atrás por razones ajenas a nue^ 
tra voluntad.
Hoy, ntiestro intríngulis consiste en hallar las 
conexiones entre los puntos con igual letra sin 
que las líneas se crucen ni se toquen. El cua
driculado debe considerarse como si fuera las 
calles de una ciudad y sus manzanas, de manera 
tal que las líneas que se dibujen circulen cual 
ai fueran vehículos.

es su

en>-

Rolucióri del Número 28
El qtu' lógi cnnieot e fi i g.uc es el 12. I'nto fie 
debe a que. la secuencia se trata de los números 
múltiplos de tres ubicados do a dos.

8(1 Ilición del N"?'*

AVISO CLASIF1CADO

Vendo mesas de dibujo, completas en Pino Brasil 
desde $480.000 - Banquetas $80.000. Tratar de 
^ n 1 4 h .q , Santa Rosa 089 (T.E. 38.594)
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-Encuentro Deportivo,Recreativo y Cultural:INFORMACIONES DEL DEPARTAMENTO DE DEPORTES.
El seleccionado de fútbol de nuestra Universi
dad participará del Encuentro Interuniversita- 
rio a que hiciéramos referencia en el anterior 

■ numero de Noticias UCC.
Dará comienzo el día de hoy y culminará el do
mingo próximo en las instalaciones de la Unidad 
Deportiva de Santa Catalina,dependiente de la 
Dirección de Deportes y Recreación Social de la 
Provincia.
La nómina de los jugadores integrantes de nues
tro representativo es la siguiente:
Liotta jSultani,Brizuela,Reartes,Maccari,Torres 
y Petefs de la Facultad de Medicina.
Crespo,Lobo,Menta y Vélez de Arquitectura. 
lkzzuco,Dazza,Aladio y Scarafia de Ciencias Quí 
micas.
Lfertínez de la. Facultad de Ciencias Económicas. 
Y por último Torres de la Facultad de Agronomía,

-Fixture de los distintos deportes para el fin
de semana venidero:
SABADO 27 DE JUNIO:
* VOLEIBOL MASCULINO:
14.00 hs.-Cs.Económicas vs. Cs. Químicas.
14.30 hs.-Cs.Agropec.
15.00 hs.-Cs.Económ."B" vs. Derecho.
15.30 hs.-C.Política 
16.00 hs.-Cs.Agropec.
16.30 hs.-C.Politica

vs. Medicina.

vs. Cs.Económicas "A", 
vs. Cs. Químicas. 
vs. Derecho.

A*

i* VOLEIBOL FEMENINO: 
16.00 hs.-C.Politica 
16.30 hs.-Derecho

vs. Cs. Económicas, 
vs. Cs. Químicas.

* BASQUETBOL:
14.30 hs.-Cs.Económicas vs.Medicina "B". 
15.00 hs.-Arquitectura vs.Cs.Químicas. 
16.00 hs.-Partido suspendido el Sábado 20. -Tabla de posiciones de Fútbol,jugadas dos fe

chas:
ZONA "A": 1°- Ingeniería 29..

2°- Cs.Agron."A"...
3°- Cs.Químicas "A"
3°- Derecho "A” ......... 2 Pts.
4°- íMedicina "A"
5°- Cs.Econ."A" ......... 0 Pto.
5°- Profesores

Los dos últimos tienen un partido menos.
ZONA "B": 1°- Derecho"B"...

2°- Medicina"B"..
2°- Cs.Económ."B"
3°- Ingeniería 1°
3°- Cs.Agrep."B"
4°- C.Politica ..
4°- Arquitectura 

Cs .Agropecuarias "B*' y Arquitectura tienen un 
partido menos.

* FUTBOL
14.00 hs.-Cs.Agropec."A"vs. Ingeniería 2° 
15.00 hs.-Cs.Económ."A" vs. Cs.Químicas 
16.00 hs.-Profesores 
17.00 hs.-Cs.Económ. "A" vs. Cs. Agrop."A" 

- CANCHA 2 -
14.00 hs.-Derecho "B" ys. Cs.Económ."B" 
15.00 hs.-C.Politica vs. Cs.Agrop^"B". 
16.00 hs.-Cs.Eoonan."B" vs. Ingeniería 1°. 
17.00 hs.-Derecho "B"

- CANCHA 1 -
.4 Pts. 
.3 Pts. 
.2 Pts.vs. Medicina "A"

1 Pto.

0 Pto.

vs. Cs. Agrop."B". 4 Pts. 
3 Pts. 
3 Pts. 
1 Pto. 
1 Pto. 
0 Pto. 
0 Pto.

DOMINGO 28 DE JUNIO:
* FUTBOL - CANCHA 1 -
10.15 hs.-Medicina "A" vs. Derecho "A".
11.15 hs.-Profesores

- CANCHA 2 -
10.15 hs.-C. Poli tica vs. Cs. Agrop."B''
11.15 hs.-Ingeniería 1° vs. Cs. Económicas "BV

vs. Ingeniería 2°.

YSOFTBOL
El sábado 20 de Junio,el Seleccio 
nado de Softbol de nuestra Univer 
sidad se enfrentó ^r segunda vez 
con el representativo del Colegio 
Deán Funes. Recordamos que el afío 
pasado lo hicieron por primera vez. 
El encuentro dio^ conienzo a las 
10.30 hs. y fue,en sus cuatro pr^ 
meros períodos favorable al equi
po del CDF.Pero,a partir del quin 
to y,gracias a algunos cambios po 
sicionales y al ingreso de algunos 
jugadores el conjunto de la UCC re 
puntó en el nivel de juego.
El resultado fue desfavorable para 
los últimos por 16 corridas a 4. 
Consideramos que,a pesar de ser 
el primer partido que juegan jun
tos ,nuestro equipo jugó aceptable 
mente.
Hacemos saber a quienes jugaron el 
sábado pasado y a todos los intere 
sados en hacerlo que el sábado 27 
de Junio tendrá lugar un encuentro 
con el IPEF.Se realizará en el Co
legio Deán Funes a las 14.30 hs. ,

i
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